



仕事で得た収入 の職に就けるよう切磋琢磨 部を福祉施設に

います。
と作用した特殊効果で、実写だけで
と作用した特殊効果で、実写だけで コンピュー になることです。VFXだっ タグラフィックスの技術 VFXとは、

多岐にわたります。映像は多くの人 多岐にわたります。 け像は多くの人 の知恵と努力があって初めて出来上 がります。 わたしは「大勢の人で一 でのものを作り上げていく一体感」 という、学園祭のような感じにあこ という、学園祭のような感じにあこ という、学園祭のような感じにあこ がれ、この道に進もうと思いました。 に悩むことも数多くあると思 活躍の場は、 「千里の道も一歩から」とい 映画・コマ ーシャル・

> たときは、仕事で导こし、くるはずです。わたしは夢がかなば、それなりの結果も自然についば、 の過程なのではないでしょうか。そが、一番大事なのは結果に至るまでこで終わり。結果は確かに大事です したかが重要だと思います。 過程の中で、 も始まりません 一歩を踏み出さなけ 自分がどれだけ成長 踏み出さなければ

と思うからです。 の大人として、 児童養護施設などに寄付れ 、過程がしっかりしていれ、過程がしっかりしていれ、成人を迎えた一人をれが、成人を迎えた一人をれが、成人を迎えた一人をおなどに寄付したいと思いな。 は事で得た収入の一部をいる。 できることの

切磋琢磨して頑張りたいと思います。 これからも夢の実現に向け 日々

> 誠にありがとうございます 大な式を開催していただきこのたびは、心温まる盛 ことに対し、 ましとお祝いをいただいた います。 多くの皆さんから励 とても感謝し

た仕事をしていても、想像を越える悩みや壁にぶつかることがあるかもしれません。その悩みや壁を乗り越れば、自分の自信につながると思いますので、現実から逃げず自分のペースで ら社会人になります。社会専門学校を卒業し、4月かわたしは、今年の3月に 分の発言や行動に責任が人になるということは、自 す。やりがいのある充実し伴ってくるものだと考えま

「若い力で素晴らしい未来をつくり上げたい」と誓った大久保さんと小野寺さん

りたいと思っています。 や想いを理解できる大人にな標です。そして、人の気持ち 成人式を無事に迎えられた

して反発したこともありましと、しかってくれたことに対のためを思い言ってくれたこけだと思っています。わたしげだと思っています。わたし で本当に良かったと思っていたが、わたしはお母さんが親 たしの一番の良き理解者でにありがとう。これからも して誰よりもお母さんのおか **| 言葉では表しきれない** 20年間育ててくれたこ 家族や親戚、友人、 を解者でいるす。本当

20年間育ててくれてありがとう

これからも一番の良き理解者で

成人して世間から大人と認 まだまだ未



青沼

てください。 くらい感謝しています。

熟です をお願いします められましたが、 ので、



前日 0)

月

13 貝

登米市成人式が登米総合体育

昨年より58人少ない

210人 (男633

(中田)